

Pressemitteilung

AfD-Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

25. Juni 2016, 698 Zeichen, 97 Wörter



Kreisverband FÜ/NEA

Kreisvorstand der AfD Fürth/Neustadt a.d.A. verabschiedet Erklärung zu Grundwerten

Bei seiner Sitzung vom 23.06.2016 verabschiedete der Kreisvorstand der AfD Fürth/Neustadt a.d.A. folgende Erklärung:

- (1) Der KV Fürth/Neustadt a.d.A. lehnt antisemitische wie pauschal antiislamische Einstellungen rundweg ab
- (2) Gerade in der Stadt Fürth hat jüdisches Leben eine bedeutende Tradition, deren Schutz zu garantieren und dessen Fortentwicklung zu begrüßen ist
- (3) Dazu möchte die AfD auch in Zukunft den Austausch mit der Jüdischen Gemeinde, wie mit allen anderen Teilen der Gesellschaft fortführen
- (4) Der KV Fürth/Neustadt a.d.A. wendet sich an politisch Interessierte, unabhängig von ihrer Herkunft oder religiöser Überzeugung und setzt sich für einen allgemeinen sachlichen Diskurs ein.

Pressekontakt:

Andreas Haas, AfD-Kreisvorsitzender Fürth/NEA

c/o AfD-Landesverband Bayern, Fasanenstr. 68, 82008 Unterhaching

E-Mail: haas.andreas@afdbayern.de